

Microfinanzas y desarrollo.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 25-01-2008

Duración: 22' 03''

El desarrollo es uno de los grandes retos de nuestra sociedad, empezando por la erradicación de la pobreza y del hambre. Más de 1000 millones de personas viven con menos de un dólar al día y más de 800 millones no pueden acceder a una alimentación básica. El acceso al crédito, dice el economista Muhammad Yunus, es una cuestión de derecho humano. El Curso Finanzas y Desarrollo Sostenible, celebrado en el Centro Asociado de la UNED, "Escuelas Pías", incidió en la importancia de los microcréditos, programas que proporcionan crédito para autoempleo y otros servicios financieros y de negocios, a personas muy pobres.

Propuesta:

Marta de la Cuesta González.

Intervienen:

Marta de la Cuesta González, (co-directora del Master Interuniversitario en Sostenibilidad y Responsabilidad Social Corporativa (UNED y UJI) y co-fundadora de Economistas Sin Fronteras);

Paloma Piqueras (responsable de Desarrollo e Innovación de Producto, Gestión de Activos de BBVA);

Fernando López de Eguilaz (director de la obra social de la BBK); Carlos Ballesteros (presidente de FIRES);

Marta Carballo (investigadora de IUDC (UCM);

Damian von Stauffenberg (director de MicroRate)

Antonio López (profesor titular de Sociología (UNED))

Producción y realización: CEMAV.
